

## Se Frayer un Chemin dans le Ciel

Il y a peu de gens qui ont trouvé l'année passée facile parce que nombre de nos routines et de nos points de références bien établis sont à présent mis à l'épreuve par les conditions globales. Il n'est plus facile de rester simplement immobile, bien qu'à une époque où la survie requiert que nous opérions des changements radicaux, ceci constitue en soi-même une forme de grâce.

Au sein de la Fondation DK il y a eu confusion et bouleversement causés - du moins en partie - par mon refus constant d'aider les gens dans l'inconfort et la confusion en les persuadant de rejoindre le projet Koruna ou en vantant les mérites de ce que nous faisons. Nous ne choisissons pas une destination pour des vacances et je ne suis pas une 'tour opératrice' travaillant dans un marché public. Je ne veux pas rabaisser la vie de quiconque en me comportant comme si c'était le cas. Koruna existe pour ceux qui sont prêts pour un service planétaire, mais je ne vends rien.

Nous devons savoir par nous-mêmes quelle est la bonne réponse à donner face à la perspective de 2012, et si nous ne le savons pas, nous devons le découvrir. Beaucoup a été communiqué durant les décennies passées, mais personne ne peut nous procurer la motivation pour nous investir dans notre avenir.

Le plus grand don que puisse faire quelqu'un à une autre personne est de l'aider à comprendre que nous sommes responsables de nous-mêmes. Individuellement et collectivement, c'est la porte vers la liberté pour l'humanité.

Veuillez lire la lettre (reproduite ci-dessous) écrite par mon collègue Peter Kajander à Michael St Clair dont nous observons tous deux le travail avec intérêt.

Que cela ait ou n'ait pas été correctement compris par nos étudiants, la Fondation DK a toujours voulu être le symbole de *la responsabilité envers soi-même*, et DKF Koruna, établi en Finlande, sera au service d'un avenir qui appartiendra aux personnes sachant qui elles sont et aimant la vie. En Occident, la vie est devenue une chose qu'il faut affronter au lieu d'être quelque chose auquel nous prenons part; nous la laissons rebondir sur nous au lieu de l'attirer autour de nous. Shamballa a fait savoir qu'ils ne pourront pas travailler avec une humanité n'aimant pas la vie et ne sachant pas comment apprécier le fait d'être en incarnation. L'appréciation constitue le secret de l'abondance et la foi en soi est le secret du pouvoir de manifester. Si nous devons servir notre planète, nous devons être capables de manifester. Comme l'a dit mon ami Reshad Feild durant toute sa vie de travail: *nos mains sont les seules dont Dieu dispose*.

Et quelqu'un de bien plus âgé et plus sage que Reshad ou moi-même répondit ceci lorsque je lui demandai quel conseil elle avait à donner après une vie longue et productive: *Appartenez à la vie. Devenez l'un des doigts de l'aube*. Cette dernière phrase me fit réfléchir et alors je réalisai qu'à l'aube les rayons solaires se frayent un chemin à travers le ciel pour en faire un nouveau matin.

Suzanne Rough

2008

Peter à Michael St. Clair: Octobre 2008

Voici le seul conseil dont vous avez besoin: " *Utilisez votre intuition.*"

Si cela ne suffit pas, voici quelque chose que vous devez apprendre en tout premier lieu: " *Devenez sans crainte.*"

Ces deux choses suffisent amplement. Lorsque vous avez des questions, revenez pour les réponses à ces deux points dans leur ordre respectif. Le second point concerne principalement l'attachement. Souvenez-vous que la seule chose qui convienne, c'est ce que vous allez faire, et que ce que font les autres représente peu ou aucun intérêt pour vous. Responsabilité et souveraineté commencent et se terminent dans les individus.

Les points suivants ne représentent que des détails techniques de moindre importance.

- Convertissez en or
- Relocalisez-vous dans votre Zone Rayonnante
- Etablissez une communauté locale dont le but soit l'autonomie en ce qui concerne les questions vitales
- Réévaluez toutes vos croyances, possessions, talents, connaissances, mode de vie, habitudes et nutrition par rapport à ce qui est nécessaire et disponible dans l'avenir.

Considérez comme des données (incontrôlables):

- les monnaies fiduciaires et l'actuel système financier qui deviennent instables et peu sûrs
- La super infrastructure globale qui peut ne plus fonctionner à l'avenir

Citation extraite du Journal de Ramla – *Une Règle pour l'Attention* :

"Lorsque nous étions enfants, nos aînés nous enseignaient une technique formidable pour acquérir le pouvoir personnel: **NE PRETEZ PAS ATTENTION** à ce qui est indigne. Des années plus tard, aujourd'hui, le thème de l'attention resurgit et celle-ci apparaît comme un pouvoir ultime qui se transfère à autrui simplement dès que l'on prête attention. Si vous prêtez attention, vous l'avez prêtée. "Quoi que ce soit auquel vous prêtez attention, vous le faites croître."